



BEAUCHAMP  
ESTATES

**7 Pièces**

**500 m<sup>2</sup>**

**Réf. CAB6015**

**7 500 000 €**

**Cannes**

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Villa entièrement rénovée, moderne, avec piscine infinie et vue mer panoramique. Cette villa de près de 500m<sup>2</sup> est bâtie sur deux niveaux. Superbe entrée, vaste salon/salle à manger et cuisine américaine offrant une vue mer panoramique, toilettes invités. Chambre de plain pied avec grand dressing et salle de bains. Au rez-de-jardin, un salon séjour avec cuisine équipée, ouvrant sur la grande terrasse avec piscine à débordement surplombant la mer. Chambre de maître avec vue mer à couper le souffle, dressing, salle de bains. Trois chambres en suite avec grands dressings. Garage pour 3 véhicules, ...

Completely renovated, modern villa with infinity pool and panoramic sea views. This villa of almost 500 sqm is built on two levels. Superb entrance hall, spacious living/dining area and an open-plan kitchen, offering panoramic sea views, guest restroom. Ground floor bedroom with large dressing room, bathroom. On the garden level, living room with fitted kitchen, opening onto the large terrace with infinity pool overlooking the sea. Master bedroom with breathtaking sea views, dressing room, bathroom. Triple garage and the possibility of parking several other vehicles within the property. Very ...

## BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

